大津町立大津北中学校 **〒**869 − 1233 大津町大字大津 TEL 294-2310 文青 山本幸二

学校教育目標:「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く 北中生の育成し

~人権尊重の精神に立った学校づくりを通して~

前期後半開始 令和2年度



8月24日(月)令和2年度の前期後 半開始の全校集会をライブ中継を使って 行いました。私から、まず、生徒の元気 な姿に会うことができ嬉しく思ったこと を伝えました。そして、夏休みが始まる とき、お願いした2つのことについて振

り返ってもらいました。1つ目は、「コロナ禍の中で、行動が 制限されるかもしれないが、日頃できないことにチャレンジす るなどして有意義な夏休みとして欲しいこと。特に3年生は、 進路決定に向けてじっくり学習できる学習の機会として欲しい こと。 | 2つ目は、「自分や大切な人の命を守るためにも家庭 生活において、『新しい生活様式』を実践し、感染拡大防止に も忘れず努めること。 | です。

次に、前期後半が始まるにあたり、大きな学校行事の一つで ある体育大会に向け、各団一致団結し、悔いの残らない体育大 会にして欲しいことや限られた条件の中でみんなで工夫して思 い出に残る体育大会にみんなで作り上げていくことを確認しま した。また、学習面では、期末テストが9月の中旬にあること から、これまでの学習内容を復習し、テスト期間まで計画的に 準備をしてテストに臨んで欲しいことを話しました。

最後には、「自分や大切な人の命を守るためにもこれからも コロナウイルス対策および、熱中症対策を万全に行い、前期後 半もみんなで頑張り、学校生活を充実させていきましょう。」 と締めくくりました。

「性教育講演会」を行いました



8月5日(水)5・6校時、3年生を対象に池田景子先生を講 師としてお招きし、「性教育講演会」を実施しました。今回は、 新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにライブ中継での講演 会としました。「思春期の皆さんに伝えたいこと」と題して、具 体例をあげながら、大変分かりやすく御講話いただきました。先 生のお話を聞いた後は、各クラスから出た質問を保健委員が取り まとめ、その質問に対して、池田先生に分かりやすくお答えいただ

きました。今回の講演会では、講師の先生のお迎え、ご案内、講演会の司会進行、講師の先 生のお見送りまで全て3年生の保健委員が分担してその役割を見事果たしてくれました。講 |師の池田先生からも「大津北中学校にお話をするようになって10年くらいが経ちますが、 いつも生徒さんが保健委員を中心に主体的に、積極的に学習する姿に感心しています。」と のお話をいただきました。保健委員の皆さんは、本当によくそれぞれの役割を果たしてくれ たと思います。3年生は、今回の話で学んだことを今後の生活に生かして欲しいと思います。

保冷剤、冷凍庫をいただきました



大津町から熱中症対策として、保冷剤7000個と冷凍庫 2台をいただきました。大津北中では、夏休み明けの体育大 会の全体練習後に全員に配付する予定にしています。患部を 冷やすうえで保冷剤を包むハンカチ等が必要になってきます

ので、準備をお願いします。なお、使い終わった保冷剤は、学校で回収します。

吉村典子先生がしばらくお休みされます





1年生の副担任で1年生の数学を担当しております吉村典子先 生が、出産と育児のため8月23日からしばらくお休みされます。1年生の数学の授業は、現在少人数 で行っておりますが、後任の先生が来られるまでは、一斉での授業となりますので、生徒の皆さん、保 護者の皆様のご理解をお願いします。以下に吉村先生の挨拶文を掲載します。「大津北中学校では2年 半お世話になりましたが、皆さんとの数学の授業は本当に楽しく、一番の思い出です。分からないこと をそのままにせず、積極的に分かろうと努力する姿勢や真剣に課題に取り組む姿には本当に感動しまし た。また、妊娠がわかったときは『おめでとうございます』と声をかけてくれたり、赤ちゃんにもたく さん声をかけたりしてくれました。そんな優しい皆さんとしばらくの間お別れするのは寂しいですが、 元気な赤ちゃんを出産できるよう頑張ります。皆さんも1日1日を大切に仲間と素敵な時間を過ごして ください。また、会えることを楽しみにしています。」